



Jonathan Hélias

Equipe de France de Karting FFSA

Communiqué de presse du 28 mai 2008
5^{ème} et 6^{ème} manches du championnat de France KF3, Essay 17 & 18 mai 2008

Gare à Jo

Lors du troisième Grand Prix Karting FFSA Jonathan Hélias a ajouté un nouveau podium à la série commencée à Salbris le mois précédent. Avec les points de sa 5^{ème} place à la course 1 et de sa 3^{ème} à la course 2, Jo se hisse au 3^{ème} rang du classement provisoire du championnat de France à la veille de l'épreuve finale et conserve une chance de titre. Un bel exploit pour ce jeune pilote de 14 ans qui dispute sa première année dans la catégorie internationale KF3.

Le champion de France Cadet en titre fait preuve d'une détermination et d'un mental à toute épreuve dans le championnat de France. Depuis le premier Grand Prix à Lyon, il n'a cessé de progresser et ses résultats reflètent le niveau d'implication dont il fait preuve à chaque compétition. Sa tâche n'est pourtant pas aisée. Il doit lutter face à des concurrents beaucoup plus expérimentés. Les deux premiers du championnat en sont à leur troisième année en KF3. Mais un tel challenge, loin de l'effrayer, décuple sa motivation. Outre un coup de volant très au dessus de la moyenne et un incontestable sens de l'attaque, Jo peut compter sur d'autres atouts de son côté : son équipe LM Karting managée par Ludovic Miretti fait partie des meilleures du championnat et l'ensemble châssis-moteur Intrepid/TM est très performant.

A Essay, Jo évolue parmi les cinq pilotes les plus rapides durant tout le week-end. Samedi, il signe le 5^{ème} chrono aux essais qualificatifs. En préfinale, son attaque à outrance lui permet de gagner deux places pour le départ de la finale. Auteur d'un départ incroyable, il surprend la première ligne et s'empare de la tête dans le deuxième virage. Mais il met sans doute un peu trop d'enthousiasme dans cette manœuvre car il rétrograde de cinq places dans le premier tour avant de revenir 5^{ème}. Cette erreur est à mettre sur le compte de sa jeunesse, mais qu'importe, il apprend encore et continue d'étonner par sa ténacité à vouloir être devant.



Le lendemain, le pilote de l'équipe de France FFSA Karting tire les leçons de la veille et réalise un superbe parcours. Il obtient le 3^{ème} chrono et conquiert à nouveau le leadership en début de préfinale avant que son coéquipier et poleman Brandon Maisano ne le relaie en tête. Jo termine bon 2^{ème} en signant au passage le 2^{ème} meilleur temps en course. Jusque là, les pilotes de la catégorie KF3 n'avaient pas subi les caprices de la météo, mais les conditions changent pour la finale qui se déroule sur piste mouillée. Jo perd une place au profit de Guillaume De Ridder qui semble avoir de meilleurs réglages pour la pluie. Le pilote LM Karting doit en plus composer avec un embrayage qui patine. Il revient pourtant sur son coéquipier en fin de course mais ce problème mécanique l'empêche d'aller lui disputer la 2^{ème} place. Jo franchit l'arrivée en 3^{ème} position, monte sur le podium dominical et ajoute de gros points à son compte.

A quelques jours du final du championnat de France, Jo se positionne en challenger. Actuellement 3^{ème} du classement provisoire, il pourrait bien jouer les arbitres dans le match pour le titre qui opposera les deux « 3^{ème} année », Brandon Maisano et Guillaume De Ridder. L'épreuve se disputera à Varennes-sur-Allier les 31 mai et 1^{er} juin, en présence de nombreux pilotes internationaux désireux de se préparer en vue de la finale du championnat d'Europe, programmée sur le même circuit auvergnat début septembre.

Photo: Claire Didier

Contact presse: Claire Didier CCcomm / agencecccomm@yahoo.fr / +33(0)6.62.61.57.58
Contact pilote: Cyril Hélias / cyril.helias@wanadoo.fr / +33(0)6.07.91.01.23

PILOTAGE
passion

LM Karting
OFFICIAL

INTREPID
KART TECHNOLOGY

FFSA
EQUIPE DE FRANCE
2008 KARTING

ROSNY 93

